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La fontana dì Rohigas tra piccioni e rifiuti
Fu inaugurata nel settembre del 2007 insieme al completamento dell’ultimo tratto della Lungoirno. Ora è nell’abbandono
Nel pacchetto  d a  1 miliardo di 
fondi che la Regione h a  m esso a 
disposizione del C om une per 
aprire nuovi cantieri e per effet
tuare  u n  m inuzioso piano di 
m anutenzioni, così com e an 
nunciò  lo stesso presidente, 
V incenzo De Luca nel se ttem 
bre  dello scorso anno, era staio 
annunciato  anche il recupero 
della fontana m o n u m en tile  
realizzata accanto al Grand H o
tel Salerno. DeH’id eae  del valo
re architettonico che aveva la 
fontana disegnata da O riol Eto- 
higas, a  distanza di poco più di
10 ann i dall’inaugurazione, og
gi non  resta praticam ente  nul
la; anzi, rim ane solo u n  m onu
m ento  all’incuria e  all’incapaci
tà di m anutenere  le opere p u b 
bliche, anche quando hanno 
un rilievo anche architettonico. 
M progetto di recupero. «I soldi ci 
sono», aveva assicurato appena 
un  anno  fa, Alberto DJ Loren
zo, super dirigente, che tra l'al
tro era delegalo ai rapporti <;on 
la Regione. «Quanto nel de tta 
glio sarà investito d ipenderà  
dai progetti che ci presenteran
no. In tan to  - aveva assicuralo il 
dirigente - partiam o con la  gara 
intem azionale che sarà rivolta 
prevalentem ente agli studi di 
progettazione e di architettura 
e, en tro  la prossim a prim avera 
contiam o di term inare i lavori». 
L’idea, condivisa con  il presi
den te  della Regione, era quella 
di riqualificare com pletam ente 
la zona rendendola fruibile; sia 
per il passeggio che per la  sosta. 
S'im m aginava d i far convivere 
acqua e nuove essenze erboree. 
Le dim ensioni delle vasche del
la fontana si sarebbero dovute 
ridurre anche se la fontana 
avrebbe continuato  a zam pilla
re circondata da alberi e pacch i
ne. «l.a posizione sopraelevata 
rispetto al m are - faceva notare
11 dirigente - consen te  di godere 
d i u n  meraviglioso panoram a, 
qu indi pensiam o a u n  percorso 
attraverso il verde e con  i Zam
pilli della fontana che conferi
scano m ovim ento e briosità a 
tu tto  l'insiem e. Com e divente
rà la fontana, però, dipenderà 
anche dalle proposte progettua
li che ci saranno sottoposta».
Un armo, Il nulla. Da quelle d i
chiarazioni è trascorso qu^si un 
anno, la prim avera del 2()i9 è 
abbondan tem ente  trascorsa e 
del restyling della fontana non 
c ’è traccia. Nel fra ttem p i a n 
che  il super dirigente Di Loren

zo è  stato m andato  a  svolgere 
altri incarichi e il progetto è ri
m asto in chissà quale cassetto 
inattesa.
La storia e l'abbandono. La fonta
na fu consegnata ai cittadini nel 
settem bre dei 2007 in  occasio-
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A rriva u n a  p rim a  r isp o s ta  a l
le  r ich ies te  su i p ro g e tti  re la ti
vi al c o s id d e tto  “D o p o  d i 
n o i”, ohe si o c c u p an o  d i so 
s te n e re  e  a iu ta re  p e rso n e  c o n  
gravi d isab ilità  r im a ste  so le  o 
c o n  fam iliari c h e  n o n  h a n n o  
la  possib ilità  d i assisterli.

A ch ia rire  il fu n z io n a m e n 
to  de lle  p ro ced u re  è l ’assesso 
re  a lle  P o litich e  Sociali del 
C o m u n e , G io v a n n i S av asta - 
n o ; c h e  p rec isa  c h e  "d e i se tte  
progetti pervenu ti, c h e  sa ran 
n o  so tto p o s ti  a lla  va lu taz io 
n e  d e lla  Regione C am p an ia , 
n e  è s ta to  già f in an z ia to  u n  
p rim o ; gli a ltr i so n o  a ttu a l
m e n te  in  fase d i co rrez io n e

ne dell'apertura  del tratto finale 
della Lungoimo. La cronaca d e 
gli anni successivi è, invece, la 
triste realtà di u n ’opera, anche 
costosa, che  ha funzionato so l
tan to  per pochissim o tem po. 
Probabilm ente perché n o n  si è

e /o  di in teg raz io n e  d i atti».
L 'a ssesso re  S av astan o , 

in o ltre , r ico rd a  c h e  «la R egio
n e  C a m p a n ia , c o n  D ecre to  
D irigenz ia le  n u m e ro  2 del 
12/01 /2018 , h a  reso  o p e ra t i
v a  la  legge d e n o m in a ta  del 
“D o p o  d i N o i”, rivolta  a  p e r 
s o n e  c o n  d isab ilità  g rave e 
certif ica ta  t ra  i 18 e  i 64  a n n i, 
p riv e  d i so s te g n o  fam ilia re  o 
c o n  fam iliari n o n  p iù  in  g ra 
d o  d i svo lgere  il c o m p ito  di 
cu ra , e  f ina lizza ta  a ll’id eaz io 
n e  d i p ro g etti  p e rso n a lizza ti 
c h e  in d iv id u in o  u n  p e rco rso  
id o n eo  e d  a llin ea to  a i d iritti, 
a i d esid eri e a lle  a sp e tta tiv e  
de lie  p e rso n e  in te re s sa te  e

utilizzata acqua distillata ma 
p iena  di calcare, fatto sta  che 
dell acqua non c 'è  traccia se 
n o n  d i quella piovana che sta
gna p e r la gioia dei piccioni e 
delle zanzare. C am m inando si 
trova u na vasta gam m a di rifiu-

d e i lo ro  fam iliari.
La fo rm u la z io n e  d i qu esti 

p ro g etti ind iv iduali, d a  so tto 
p o r re  a l vaglio  de lla  Regione, 
« im plica  u n  lavoro  s inerg ico  
e d  u n  p ro cesso  o p e ra tiv o  - si 
a ffe rm a  n e lla  n o ta  - c h e  n e 
cess ita  d i accu ra tezza  e  a tte n 
zio n e  d a  p a rte  d i tu tti  i p a r t 
n e r  co involti, e  d u n q u e  a n 
ch e  d i tem p i n o n  p rec o s titu i
ti».

P ro c ed u re  che , ora, s a re b 
b e ro  p ro n te  a  p a rtire  a  p ien o  
reg im e, a n c h e  se  co n  le dovu
te  c a u te le d e l caso.

«L’A m m in istraz io n e  C o 
m u n a le  d i S alerno , e d  in  par- 
tico la r  m o d o  l'A m bito  Terri-
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I fondi per il recupero stanziati

ti: dai pacchetti di sigarette ai 
contenitori dei più disparati ali
m enti alic im m ancabili cicche. 
Le bottiglie sono dappertu tto  e 
ci sono anche i segni di un fe
steggiam ento con tan to  d i fuo
chi d'artificio. C erto n o n  un  bel

biglietto da visita nem m eno 
p e r i turisti che alloggiano al 
Grand 1 lutei Salerno, così com e 
è stato per le delegazioni di atle
ti della Universiadi che lì aveva
no  il loro quartier generale. (e.L)
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Sostegno alle persone disabili 
Sette richieste, una finanziata

l'assessore alle Politiche Sociali del Comune* Giovanni Savastano

to n a le  S5 - a ffe rm a  l'a s se sso 
re  S avastano  - è  d a  se m p re  a t
te n ta  ai p ro b le m i e d  a i b iso 
gni de lle  p e rso n e , in  partico - 
la r  m o d o  su i tem i d e lla  d isa 
bilità».

Per q u e s te  tem atich e , 0 C o
m u n e , o ltre  a i fo n d i rep eriti

d a  f in a n z ia m e n ti reg io n a li e 
sta ta li, s o tto lin e a  S av astan o  - 
in v este  im p o rta n ti  riso rse  da l 
su o  b ilan c io  p e r  r isp o n d e re  
a lle  e s ig en ze  d e lle  p e rso n e  
co n  d isab ilità  e  de lle  lo ro  fa
miglie».

WlPftOOÛ lONt ftlS&RVAU

L’ INIZIATIVA

Progetto Cirfood-Comune 
Via la plastica dalle mense

RINCONTRO

Simposio su sindrome di Sjogren
Stamane la presentazione dell’evento voluto dall’ordine dei medici

La Cirfood - a zienda leader nel 
se tto re  della ristorazione col
lettiva - h a  p resen tato  il riuovo 
p rogetto  con  il C om une  di S a
lern o  per la  lo tta  alla plastica 
co n  l’im piego esclusivo di s to 
viglie com postabili nella r isto 
razione scolastica dove il g rup
p o  em iliano  eroga 2.200 pasti 
al g iorno. Insiem e a llip, C ora- 
p ack ed  Ecozem a è  stato realiz
zato u n  piatto  in  m ater b i ter- 
m osigillabile e  u n a  nuova pe l
licola per la  conservazione e 
p ro tez ione  degli alim enti t ra 
sporta ti da i cen tri co ttu ra  alle 
scuole, il nuovo prodo tto  p e r
m ette  u n a  m aggiore velocità

di com postaggio  u n ita  alla re 
sistenza  al calore fino in to m o  
ai 90 gradi. C om plessivam en
te  l'iniziativa con sen tirà  di evi
tare  ogni an n o  l ’utilizzo d i cir
ca  66t)mila p iatti, 330m ila b ic
chieri, 330mila kit d i posate  e 
120mila m etri di pellicola per 
la  term o sa ld a tu ra  in  plastica. 
Sem pre  co n  l’obiettivo  di r i
durre  l 'im p ro n ta  am b ien ta le  il 
g ru p p o  em iliano  e  il C om une 
di Salerno h an n o  previsto  il 
tra sp o rto  dei pasti dal centro  
di p rep araz io n e  alle scuole a t 
traverso 13 m ezzi elettrici a ze
ro em issioni.
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In occasione della qu in ta  Gior
n a ta  M ondiale della S indrom e 
d i Sjiigren, che sa rà  ce leb rata  il 
27 Luglio prossim o, l’A nim ass 
Onlus, l'Associazione N aziona
le Italiana M alati S indrom e di 
Sjogren, h a  organizzato  p e r 
q u esta  m attina , alle 11, nella 
Sala conferenze  dell'O rdine 
dei M edici la p resen taz io n e  di 
u n  sim posio per confron tare  e 
appro fo n d ire  p rospettive  de l
la m alattia. La G iornata M on
diale organizzata  d a ll’Associa- 
zione N azionale Italiana M ala
ti S indrom e di Sjogren è p a tro 
cinata  dall’istitu to  Superiore 
d i Sanità, da l M inistero della

Salute, dal C o m u n e di Saler
no , dall’U nivcrsità degli Studi 
di Salem o, dall'Ordim i dei M e
dici e  degli O donto iatri della 
Provincia di Salem o, dall’Asl 
di Salem o, dalla Federfarm a 
Salerno, dalla Fim m g di Saler
no . .dall’O rdine delle O stetri
che  d i Salerno, dall'A idm , 
dall'A zienda o spedaliera  San 
Giovanni di D io e Ruggì d ’Ara* 
gona, dall'A zienda ospedalie- 
raU niversita riad i Verona, dal
la D irezione G enerale 
deU'Ulss9.

All’inconrro di q u esta  m atti
n a  parteciperanno; il p residen
te  dell’O rdine dei M edici, G io

v a n n i D’Angelo; il p residen te  
dell'Albo degli odon to iatri, 
G ae tan o  C iancio; i m em bri 
del Consiglio D irettivo e C om 
m issione O donto iatrica; la re
ferente  delle m ala ttie  rare  Asl 
Salem o, M aria  Im m a co la ta  
Borrelli; il responsabile  della 
M edicina Legale dell’Inps Sa
lem o , O scar PetruzzeUa; il d i
rigente M edico Servizio Igiene 
e M edicina del Lavoro Asl Sa
lem o, V incenzo Konca; la p re
s id en te  A nim ass O nlus, Lucia 
M aro tta ; la rap p resen tan te  
provinciale delle D onne  M edi
co, G iu sep p in a  P la itano .
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SERVIZI
Uffici demografici 
Fissatigli orari 
del periodo estivo
Fissati gli o rari d i ap e rtu ra  d e 
gli uffici D em ografici n e i m esi 
di luglio e  agosto. Palazzo di 
Città aperta  luglio e  agosto; Pa
stella: ap e rta  luglio e agosto; 
Ogliara - ap e rta  luglio e ago
sto; F uom i - ch iusa  dall 1 al 4 
settem bre; Ruggì: ch iusa  dall'8 
al )2  luglio 2019 - ap e rta  ad  
agosto  2019; Sede C entra le  di 
ViaPicarielli.

(Ili sportelli per i cam bi di re
sidenza, s a ra n n o  aperti nei 
m esi d i luglio e agosto la m atti
n a  dalle  9 alle 12; (m artedì, 
m ercoledì e  giovedì) - p o m e
riggio: dalle 15,30 alle 17,30 
(giovedì).


